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«Riequilibrare la destinazione
dei finanziamenti regionali al
comparto universitario per
garantire all’Ateneo udinese le
risorse che gli spettano». Ad
affermarlo è il consigliere
regionale del Popolo della
Libertà, Massimo Blasoni.
«L’allarme lanciato ieri dal
rettore Compagno sulla carenza
di fondi per la nostra università –
ha spiegato Blasoni – ci impone
una riflessione sul cronico
sottofinanziamento del nostro
Ateneo. In parte questa
sperequazione è determinata dal
criterio con cui sono attribuiti i
fondi statali e che ha fatto sì che
ha prodotto nel periodo 2001-2008
un sottofinanziamento di ben 108
milioni di euro. Qualcosa si sta

muovendo su questo fronte con i
nuovi criteri di finanziamento
decisi dal ministro Gelmini e che
assegnano il 7% delle risorse
complessive agli atenei
considerati virtuosi».
Anche la Regione – secondo
Blasoni – può fare la sua parte,
aumentando il sostegno
all’università friulana e iniziando
un processo di perequazione
nella distribuzione delle risorse
regionali. Da un lato, infatti,
occorre porre rimedio al
sottofinanziamento statale e
dall’altro vanno riconosciuti i
grandi risultati ottenuti,
nonostante la mancanza di
risorse, nei campi della didattica
e della ricerca. Risultati che
permettono alla nostra università
di essere considerata il nono

ateneo d’Italia per qualità dei
servizi offerti, subito a ridosso dei
politecnici nazionali».
«Un riequilibrio – prosegue il
consigliere – delle risorse tra le
università regionali si rende
necessario non tanto per creare
ulteriori e inefficaci competizioni
tra atenei, quanto per permettere
e garantire processi di
integrazione dell’offerta didattica
che tengano conto dei reali meriti
e delle eccellenze prodotte».
«Il nostro ateneo – ha concluso
Blasoni – ha già fatto diversi
sforzi per razionalizzare la
propria offerta e garantirsi una
gestione finanziaria oculata. È
giusto che questi vengano
premiati con un adeguato
sostegno da parte delle
istituzioni».

Blasoni: maggiori risorse all’ateneo udinese

Il consigliere regionale
Massimo Blasoni (Anteprima)
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